

まっど・もっど

令和3年度
深溝小ホームページ通信
3年6月7日(月)
No.42

自分の可能性を広げる

本日は気温も30度近くとなり、蒸し暑い1日となりました。月曜朝会には6年生が参加しました。6年生は学校の中心です。行事だけではなく、普段の生活全体においてリーダーシップをこれからも発揮して行ってほしいと思います。校長先生からは「どうして勉強をするのか」というお話がありました。自分の人生を選択する場面がやがてきます。その時にたくさんの選択肢が挙げられるように、可能性を広げていきたいものです。



→今、行っている学習が、どこかで自分の将来につながっていくと思います。

野外学習会に向けて

5年生は今月29日、30日に実施する野外学習会に向けての準備を進めています。キャンプファイヤーやウォークラリーなどの係ごとに話し合いをしています。参加するみんなが楽しく、安全に、気持ちよく過ごせるように、みんなのことを考えて決めていきたいですね。



→それぞれの実行委員に分かれて、話し合いを行い、活動内容を決めています。

—教師のひとりごと「ホテルを観る週間」—

本日から11日(金)まで「ホテルを観る週間」となります。ホテルの姿を見ると、蒸し暑さが和らぐような気がします。ぜひ、ご覧になってください。